
＜参加者の感想＞  

・更に興味を持った。  

・普段とは異なる経験ができてよかった。  

・普段公務員の方と交流することはなかなかないので参考になったし

おもしろかったです。調査員の件は前向きに検討します。  

・実際に県職員の方からお話を聞ける貴重な体験だったため、参加し

て良かったです。僕自身もキャリア形成の一貫として統計調査に携

わりたいと思いました。今回はおいそがしい中ありがとうございま

した。  

・県職員の方といろいろなお話ができ、将来どんなことをしたいか考

えることができました。とても有意義な時間を過ごすことができ 

ました。ありがとうございました。  

・非常にていねいに説明いただいて、参加して良かった。実際の集計の

現場を見学できて有意義な時間でした。集めた調査票をどうやって

分析しているか、分析した資料を見られたら、将来自分が公務員とな

ったらどんな資料を作ってどういう形で使われるのか分かってより

よかった。 


